

Cuba estará siempre junto al pueblo de Mozambique



Foto: Tony Hernández Mena

La Habana, 11 jun (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, recibió, ayer, en ceremonia oficial, a su homóloga de la Asamblea de la República de Mozambique, Esperança Laurinda Francisco Nhiuane Bias.

En las conversaciones oficiales, ambas partes pasaron revista a la situación económica y social, «y concluimos que a nivel político la cooperación es bastante fuerte, pero es importante que, a nivel parlamentario, podamos contribuir a esta cooperación», resaltó la distinguida visitante.

«Debemos recordar que Cuba y el pueblo cubano son nuestros socios y amigos desde muchos años antes de la proclamación de nuestra República, y Cuba siempre ha estado presente en los momentos más críticos del desarrollo de Mozambique. Por ello, queremos reafirmar nuestro apoyo a los esfuerzos que Cuba está haciendo», consideró.

Posteriormente, reconoció el apoyo multifacético que la Isla ha brindado a Mozambique, especialmente en las áreas de educación y salud, a lo largo de varias décadas, y recordó que las relaciones se remontan al apoyo cubano a la lucha por la liberación nacional en Mozambique, y destacó la significación para su pueblo del «héroe y estimado amigo de los mozambiqueños: el Comandante en Jefe Fidel Castro».

El titular del Parlamento cubano comunicó el interés de fortalecer las relaciones interparlamentarias entre ambas naciones, al mismo tiempo que recordó «los sagrados lazos que unen a nuestros pueblos como hermanos, desde un pasado imborrable en común».

Por último, agradeció el acompañamiento de Mozambique al reclamo por el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos de América, y por el apoyo ante la solicitud de excluir a Cuba de la lista unilateral de Estados patrocinadores del terrorismo.

«Cuba estará siempre junto al pueblo de Mozambique, y confiamos en la capacidad de sus líderes para garantizar el desarrollo económico de la nación y mantener la paz. Cuenten con el apoyo de Cuba, consolidar nuestra hermandad es una prioridad para los tiempos actuales», concluyó Lazo Hernández.

Participaron, por la parte cubana, Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular; el general de División Víctor Rojo Ramos, presidente del Grupo Parlamentario de Amistad Cuba-Mozambique; Rolando González Patricio, José Luis Toledo y Félix Martínez Suárez, titulares de las comisiones parlamentarias de Relaciones Internacionales, de Asuntos Constitucionales y Jurídicos y de Asuntos Económicos; y Jesús Rafael Mora y Sisay Caridad Poulout, director y funcionaria de la Dirección de Relaciones Internacionales del legislativo cubano, respectivamente. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357055-cuba-estara-siempre-junto-al-pueblo-de-mozambique>



Radio Habana Cuba